

Wir danken von Herzen

für die grosse Anteilnahme, die vielen tröstenden Worte und Gesten der Verbundenheit, die wir erfahren durften beim Abschied von

# **Martin Altenburger**

1950 - 2019

Wir danken all seinen Freunden und Bekannten, die Martin in seinem Leben liebevoll begleitet haben und viel zu früh von ihm Abschied nehmen mussten.

Die vielen Zeichen der Anteilnahme und Zeichen der Verbundenheit, die Karten, Blumen und Spenden haben uns tief berührt.

Besonders danken möchten wir Herrn Pfarrer Heckmann für die Gestaltung der einfühlsamen Abschiedsfeier.

Stammheim, im Oktober 2019

Die Trauerfamilie